



Candelario se suma al homenaje a Unamuno con una completa agenda

El Ayuntamiento programa catorce actividades desde julio hasta septiembre

MARJÉS
CANDELARIO

La villa de Candelario se suma al homenaje a Miguel de Unamuno, en el 75 aniversario de su muerte, con una completa programación que se extenderá desde 6 de julio hasta mediados de septiembre, organizada por el Ayuntamiento en colaboración con la Universidad de Salamanca y la Casa Museo.

Un homenaje a un "veraneante asiduo de Candelario", como señalaba la alcaldesa, Ana María Carrón, y es que Miguel de Unamuno veraneó en la villa desde el año 1932 a 1935. Por ello, y como reconocimiento al que fuera rector de la Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento se ha volcado para la elaboración de una programación que incluye una quincena de actividades, entre ellas el I Concurso de cuentos Miguel de Unamuno, lecturas de textos del escritor o un ciclo de charlas coloquios.

Además, la Corporación municipal aprobó en un pleno el que la calle Barranco pase a llamarse paseo de Miguel de Unamuno, ya "el escritor se alojaba durante su estancia en Candelario en una casa de la calle Manuel Fonseca", y recorría dicha vía en su trasiego diario.

Durante la presentación de la programación, que arrancara el próximo día 6 de julio con la inauguración del recorrido señalado *De paseo con don Miguel*, estuvo presente el nieto del homenajeado, Pablo de Unamuno, quien aseguró sentirse "abrumado por el programa tan maravilloso que han elaborado con cantidad de activi-



El nieto del escritor, la alcaldesa de la villa y la directora de la Casa Museo de Miguel de Unamuno, durante la presentación.

MARJÉS

PROGRAMA

VIERNES, 6 DE JULIO

Inauguración de un recorrido señalado por Candelario.

VIERNES, 27 DE JULIO

Inauguración de la exposición *Don Miguel, ¡está de foto!* a las 21 horas en el Ayuntamiento. Lectura de textos de Unamuno a las 22 horas.

JUEVES, 2 DE AGOSTO

Lectura teatralizada: *De tertulia en el Cantón*, a las 22 horas.

JUEVES, 9 DE AGOSTO

Charla *Con don Miguel en casa: ¡qué recuerdos!* a las 20 horas.

VIERNES, 14 DE AGOSTO

Charla *Don Miguel, ¿qué nos pasó aquellos años?* a las 20 horas en la plaza de la Torre.

JUEVES, 23 DE AGOSTO

Inauguración del paseo Miguel de Unamuno a las 21 horas. A continuación, coloquio moderado por Eugenio García.

JUEVES, 30 DE AGOSTO

Concurso infantil a las 19 horas en el parque.

JUEVES, 5 DE SEPTIEMBRE

Visita guiada a la Casa Chacinera a las 20, 21 y 22 horas.

JUEVES, 14 DE SEPTIEMBRE

Charla *¡Qué tiempos, don Miguel!* a las 20 horas. Resolución del concurso de cuentos y clausura de la programación en la Casa Consistorial.

dad, por ello doy mi agradecimiento al Ayuntamiento".

La directora de la Casa Museo Miguel de Unamuno, Ana Chaguaceda, también destacó la ilusión del Ayuntamiento por llevar a cabo esta programación y ase-

guró que "cara a un futuro continuaremos trabajando junto con el Ayuntamiento para llevar a cabo nuevas iniciativas.

Chaguaceda avanzó que a través de la muestra *Don Miguel, ¡está de foto!*, que estará en la Casa

Consistorial hasta la clausura de la programación, los visitantes tendrán una imagen del escritor en todas sus facetas. El escritor relata su estancia en Candelario en el texto *Remanso de paz serrano*, fechado en 1935. ■